

SEÑORES ACCIONISTAS:

Durante el Ejercicio de 1975 ha quedado bien patente el dinamismo y el empeño de la Compañía Telefónica en el cumplimiento de su misión: extender el servicio telefónico y prestarlo en las mejores condiciones de calidad posibles.

Los datos de incrementos y realizaciones que se presentan en esta Memoria, son expresión de los importantes avances del servicio telefónico y adquieren especial relevancia situados en un año de crisis económica generalizada.

A lo largo de 1975, se han instalado 671.555 líneas, conectado 793.002 teléfonos e inaugurado 253 centrales. La automatización, tanto interurbana como internacional, alcanza ya grados próximos a su plenitud. El 92,2 por 100 de los teléfonos tienen acceso al servicio automático interurbano y ejemplos significativos de automatización integral a nivel provincial, son Baleares, Navarra, Alava, Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas, las tres últimas completadas en este año.

Las instalaciones realizadas en el Ejercicio han supuesto una inversión neta de 59.065 millones de pesetas, cantidad que da idea, por su volumen, del esfuerzo de gestión desarrollado.

Por otro lado, esas realizaciones han hecho posible que en 1975 el crecimiento de los teléfonos en España siga alcanzando una tasa elevada, que el nivel de densidad se sitúe en 22 teléfonos por 100 habitantes y que se haya podido atender a una demanda de tráfico interurbano e internacional que continúa aumentando a un ritmo muy considerable.

La preocupación constante de la Compañía por mejorar su gestión, originó la creación en 1974 de los Consejos Asesores Regionales, que han desarrollado durante 1975 una intensa actividad, habiéndose celebrado sesiones en todas las regiones, con aportaciones y sugerencias valiosísimas en orden a la mejora del servicio y de su orientación.

También merece destacarse la presencia de la Compañía Telefónica en la Exposición Mundial de Telecomunicaciones (TELECOM-75), celebrada en Ginebra, y en la que se ha realizado un esfuerzo singular para mostrar el desarrollo telefónico de España y su situación en el contexto internacional.

Con todo, el protagonismo principal de todos los logros de la Compañía ha correspondido, como siempre, al personal, que ha dado este año pruebas más altas, si cabe, de dedicación, y a ustedes, señores accionistas, cuya confianza en la Empresa ha quedado demostrada en términos contundentes con la aportación de sus ahorros y su apoyo en un año especialmente difícil, en el cual el valor telefónico ha mantenido en el mercado bursátil sus atributos tradicionales.

El Rey Don Juan Carlos I, entonces Príncipe de España, en conversación con el Presidente de la República Dominicana en la inauguración de la Estación Terrena de Cambita.

